

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### Une première édition réussie pour les Journées découverte du Parc industriel et portuaire de Bécancour

**Bécancour, le 29 septembre 2025** – La Société du parc industriel et portuaire de Bécancour (SPIPB) dresse un bilan très positif de la première édition de ses **Journées découverte**, tenues les 26 et 27 septembre derniers. L'événement a permis à la fois à la communauté d'affaires de la Mauricie et du Centre-du-Québec, ainsi qu'aux citoyens de Bécancour et des environs, de mieux comprendre la mission du Parc, de découvrir les nombreuses entreprises qui y sont établies, et de constater le dynamisme de cet écosystème industriel en pleine croissance.

L'activité de réseautage du vendredi a attiré **plus de 85 entreprises**, venues à la rencontre des acteurs industriels présents sur le territoire. Le samedi, ce sont **près de 300 personnes** issues de la population qui ont participé à la Journée découverte. Cet engouement confirme l'intérêt marqué pour le Parc industriel et portuaire de Bécancour et son écosystème.

### Une programmation diversifiée et accessible

Tout au long des deux journées, les visiteurs ont pu rencontrer les entreprises et partenaires présents grâce à des kiosques d'information variés. Des visites guidées en trolley, animées par Maurice Richard, ont permis d'explorer le vaste territoire industriel et portuaire, tout en obtenant des informations précises et vulgarisées sur les projets en développement. Ces visites ont suscité un fort enthousiasme et confirmé l'attrait tout présent pour le tourisme industriel.

Le samedi, les visiteurs ont eu l'opportunité d'assister à des conférences animées par Sylvain Juteau, fondateur de *Roulez électrique*, ainsi que réaliser des essais routiers de véhicules électriques, rendus possibles grâce à la collaboration de l'Association des véhicules électriques du Québec (AVÉQ).

Les familles n'ont pas été en reste grâce aux jeux gonflables, à l'animation, aux surprises, ainsi qu'un dîner hot-dogs offert en partenariat avec la Maison des Familles de Bécancour, le tout dans une ambiance chaleureuse et festive.

### **Un événement mobilisateur pour toute la région**

« Cette première édition des Journées découverte a dépassé nos attentes. Nous sommes fiers d’avoir accueilli autant de visiteurs et d’avoir pu leur démontrer concrètement l’importance stratégique du Parc dans la valorisation des minéraux critiques et stratégiques en plus découvrir les entreprises établies et les projets menés par l’équipe de la SPIPB. La population a plusieurs questions et ces événements rassembleurs permettent de créer des liens directs. L’activité de vendredi a notamment permis de répondre à un besoin nommé par les PME de la région, qui souhaitent créer des liens avec les donneurs d’ordre situés sur le territoire de la SPIPB, incluant les entreprises de la filière batterie et les usines de procédé. », souligne Donald Olivier, président-directeur général de la SPIPB.

Nous remercions la Chambre de commerce et d’industrie du Cœur-du-Québec pour sa collaboration lors de la Journée découverte pour la communauté d’affaires.

– 30 –

#### **Informations :**

Marie-Noëlle Bourque

Conseillère en relation avec le milieu

Société du parc industriel et portuaire de Bécancour

819 294-6656